

·Nombre del alumno: Edgar Yael de la Cruz Gómez.

•Medicina veterinaria y zootecnia.

•Docente: M.V.Z Sandra Edith Moreno López.

•Materia: Fauna silvestre

•Actividad de plataforma

•Unidad 3

•8vo Cuatrimestre.

•FECHA DE ENTREGA 09/Mar/2024.

M.V.Z. Edgar yael de la cruz Gómez

Bioética en la medicina veterinaria practica 09/Marzo/2024

La bioética es una disciplina que se encarga de estudiar y analizar los aspectos éticos y morales que surgen en el campo de la biología, la medicina y la salud en general. Esta disciplina se ocupa de examinar las cuestiones éticas relacionadas con la vida, salud, la investigación científica o experimental, etc.

Los principios éticos fundamentales son la autonomía, la beneficencia, la no maleficencia y la justicia.

En veterinaria la bioética es una rama que se centra en los aspectos éticos como son las prácticas veterinarias y el tratamiento de los animales, los fundamentos éticos se guían para la toma de decisiones en situaciones complejas.

En el campo de la veterinaria, la bioética es fundamental y de suma importancia ya que de ella se ocupan cuestiones como lo son el: Bienestar animal, el tratamiento, cuidados de los pacientes, la eutanasia, la reproducción asistida entre otros más.

Nosotros como veterinarios no debemos considerar solo el bienestar físico del animal si no que también la calidad de vida, autonomía y derechos sobre nuestros animales.

Dado que con esto podremos garantizar que se hace de una buena práctica veterinaria, humanitaria, y con esto podremos promover el respeto y la ética para el bienestar de nuestros pacientes y los animales.

Con esto podemos tomar decisiones correctas sobre el tratamiento y cuidados en los pacientes.

Bioética en enfermedades crónicas y neoplásicas.

En el caso de la bioética en los pacientes con enfermedades que ya sean crónicas, nos coloca en una situación donde nos enfrentamos a dilemas éticos.

Nos enfrentamos a decisiones difíciles sobre el tratamiento y el bienestar del paciente ya que nos debemos de poner a pensar que no solo el bienestar físico del paciente es lo único que se debe de ver si no que también ver cual será la calidad de vida que tendrá y su autonomía si se es tratado.

Un aspecto importante que como médicos veterinarios debemos tener en cuenta son las enfermedades crónicas y neoplásicas son los principios de la beneficencia que se refiere a hacer lo mejor para la salud y el bienestar del animal o el paciente.

Uno como veterinario se debe evaluar cuidadosamente los tratamientos disponibles y sus posibles efectos secundarios, así como el pronóstico de la enfermedad y la calidad de vida que tendrá el animal.

Ejemplo de ello es en el caso de enfermedades crónicas como lo es un cáncer terminal y se debe tener en cuenta si el tratamiento prolongará la vida del animal pero se debe ver si causará sufrimiento adicional, o si es ético optar por cuidados paliativos para garantizar una muerte sin dolor.

Se debe considerar los principios éticos esto para que al momento de tomar una decisión evitas conflicto en los dueños de los pacientes y también el respeto hacia los animales y el garantizar el bienestar del animal.

Bioética en el proceso de eutanasia.

La eutanasia animal es el acto de permitir la muerte mediante la supresión de medidas médicas extremas y la aplicación de la muerte indolora a un animal que sufre una ~~osis~~ situación donde el animal sufre enfermedades agónicas, incurables o de difícil recuperación.

El momento de comunicar al dueño de la mascota, la posibilidad de la eutanasia, no debe de generar conflictos y desencuentros con el veterinario y es aquí donde el veterinario señala la necesidad de brindar este método ya que es aquí donde el veterinario tuvo que pensar de manera ética para la opción de la eutanasia poniendo en cuenta el bienestar del animal ya que a la mejor si no se hace esta práctica el animal sufre por más tiempo, se propage enfermedades, o entre otros factores.

Por lo cual, cuando el propietario del paciente accede a eutanasia la práctica debe ser de una manera indolora, adecuada, y evitar problemas como son el caso de que el animal no fallezca, esta debe ser de manera ética y incluso por parte del veterinario deber de ser comprensivo y entender el proceso que puede pasar el propietario.

Por lo cual la bioética es de importancia como veterinarios ya que nos hace ser buenos y considerados con nuestros pacientes y el poder entender lo que pasa.